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協成行副董事總經理方添輝強調，ORIA傲華作為
今年頭炮新盤，日前公布以折實價335.1萬元起推出
首批單位後，迅速震撼市場，短時間內錄得約500組
準買家參觀及查詢，足見市場對港島區精品住宅有殷
切需求。他續說，該盤對希望即時安居的自用買家，
以及收租投資者均具一定吸引力，投資回報即時可
見。

開售開放式及一房為主
協成行物業銷售主管張詩敏表示，針對市場需求，

該盤周三發售的47伙以開放式及一房戶型為主。至
於F室2房單位，以及望向鯉魚門度假村翠綠山景的
G室開放式單位與H室一房單位，暫未列入是次銷售
安排內。該盤於去年12月30日開放現樓示範單位，
她透露，參觀人士中約70%來自港島區，自住者及投
資者比例估計各佔一半。

ORIA傲華原價加推的17個單位中，有11個開放
式單位及6個1房單位，包括2個全新戶型B室及D
室單位。新價單售價368.2萬元至676.5萬元。以最高

折扣優惠9%計算，折實
價 335.1 萬元至 615.6 萬
元，折實呎價 15232 元
至 19000 元。該盤樓高
23 層，提供 156 伙，實
用面積 190 至 737 平方
呎，發展商早於2023年
6 月公布首張價單，本
月 2 日更新價單，有單
位劈價30%。

中原地產港島東、北
角、銅鑼灣及灣仔區首席營業董事何偉強日前表示，
區內對上推出全新盤已是約9年前，相信可吸引大批
區內換樓客及年輕上車客。他預期項目平均呎租可達
65元，開放式附傢俬單位呎租可達75元，租金回報
可達5厘，首批單位可望全數沽清。

美聯物業住宅部行政總裁布少明日前表示，項目入
場金額僅335.1萬元，創2013年一手住宅物業銷售條
例後有紀錄的港島區新低價，項目具加價加推空間。

GRAND SEASONS明日開價
另外，會德豐地產與港鐵（066）合作發展的將軍

澳日出康城12C期GRAND SEASONS，昨日起對外
開放示範單位。會德豐地產副主席兼常務董事黃光耀
周五（3 日）表示，最快明天（6 日）公布首張價
單，涉及不少於130伙，全部以價單形式發售；項目
累計錄得1000組客人查詢，三成為內地客。

【香港商報訊】記者戴合聲報道：馬會日前表
示，1 月 2 日的 「新年金多寶」未有幸運兒中頭
獎，已累計8期無人中頭獎，逾1.02億元多寶累積
至下周二（1 月 7 日）再攪珠。若以 10 元一注獨
中，估計頭獎基金高達1.28億元，將會是有史以來
最高的六合彩頭獎彩金。

馬會指出，六合彩經歷近50載，每注派彩從未
突破億元大關。目前六合彩最高派彩紀錄為 2021
年8月26日（21/073期），當時有幸運兒以10元
一注獨中高達9124萬元派彩。

最新一期攪珠獎券已在各場外投注處、電話投注
（包括1886電話投注自動服務系統）及數碼平台
發售，截止售票時間為1月7日晚上9時15分。攪
珠將於同日晚上 9 時 30 分舉行，無綫 TVB Plus
（82台）將全程直播。

為預留更多時間讓顧客購買彩票，原定昨日的攪
珠不會舉行。至昨晚為止，投注額已突破7600萬
元。

1月2日的 「新年金多寶」總投注額逾2.4億元，
頭獎無人中，二獎9.5注中（每注派982330元），
三獎309.5注中（每注派80400元）。

【香港商報訊】記者唐信恒報道：工聯會昨日正
式推出 「愛國工運線上虛擬展覽館」，目的讓市民
能更深入了解香港工人運動的歷史，傳承和弘揚偉
大的愛國主義精神。工聯會會長吳秋北介紹，虛擬
展覽館設有兩大展區，分別是愛國工運展覽廳和國
情教育展覽廳，展出大量工聯會一些珍貴圖片、工
會文物以至工會起源、發展、成就，展覽是通過二
維碼點擊進入，傾聽口述歷史，他與理事長黃國更
率先錄製旁白作介紹。

冀政府支持展覽館實體化
吳秋北透露，工聯會需要將檔案、相關的文物保

存好，同時要把它數字化，成為資料庫。他特別提
到，非常希望 「愛國工運線上虛擬展覽館」實體化
這日子的到來，有些東西真的要眼見為實，但需要
有地方展出，他期望愛國工運這層面，政府能加大
力度支持。

工聯會理事長黃國表示，去年總共舉辦超過
1000 場愛國電影欣賞，讓更多工友、市民了解國
家，另一重大突破是成功爭取在中山公園設立海員
大罷工說明牌，是首次獲得特區政府對愛國工運的
認同。今次展覽館是通過多種形式介紹打工仔在香
港所作的貢獻和為國家工運發展作貢獻。

工聯會副理事長鄧家彪提到，早前有為兩航起義
的紀錄片首播，才發現原來不少人並不知道此事件
的細節，故希望政府好好保存、教育、宣傳這些重
要事件的資料。他又指，啟德郵輪碼頭、都會公園
或啟德車站廣場能否參照海事博物館的方式，當局
以象徵式的租金給予民間機構營運，例如把當日
12 架飛去北京天津的飛機用 3D 打印還原放在香
港。鄧家彪指，本月23日已約文體旅局局長羅淑
佩，爭取正面回應。

【香港商報訊】記者萬家成報道：灣
仔區議會10位區議員自2024年1月1日
上任後，立即在灣仔街頭舉辦 「社區會
客室」，讓區議員們走進社區大小角
落，做好市民與政府溝通的橋樑，以
「上情下達、下情上報」。

落區聆聽市民心聲
甫踏入 2025 年，10 位灣仔區議員團

隊聯同3位區議會委員會增選委員，昨
日繼續與市民在 「社區會客室」見面。
灣仔民政事務助理專員張皓壹，灣仔區
議員吳澤森、李文龍、李碧儀、周錦
威、林偉文、林偉江、孫道弘、莫繡
安、劉珮珊及穆家駿，灣仔區議會社區
參與及文化康樂委員會增選委員黃守
東、地區設施及工程委員會增選委員宋芝齡
和交通運輸委員會增選委員黃秋鑫，一起落
區細聽市民心聲。

灣仔區議員的 「社區會客室」恒常每月的
首個星期六舉行，區議員們輪流到灣仔社區
內不同的地方與市民見面，聆聽社區的聲

音。2024 年合共舉辦了 12 次 「社區會客
室」，共收到187個諮詢及意見反映，其中更
有不同的嘉賓們參與，包括民政及青年事務
局局長麥美娟、灣仔民政事務專員張雁伶、
全國人大代表林至頴、本地運動員以及國內
事務律師等，讓專業意見協助社區。

【香港商報訊】記者葉家亨報道：民政及青年事務局
副局長梁宏正昨午出席活動後，回應有關關愛隊工作報
告的提問。他表示，全港共有452支關愛隊，各隊為不同
地區提供相應服務，成立以來已取得很好成績。

他舉例指，去年4月佐敦華豐大廈大火及6月黃大仙區
深夜停電事件中，關愛隊成員均能迅速趕赴現場協助市
民。去年11月東涌區大規模停水期間，關愛隊成員為居
民提供實用資訊，如水車安排，並與政府部門保持溝通
協調，將停水對市民的影響降至最低。梁宏正補充，452
支關愛隊平均每隊有8至12名成員，他們本身也是義工，

服務時會穿上關愛隊背心以便識別。
就關愛隊兩年資助期即將結束，梁宏正表示，民政事

務總署正檢視關愛隊的服務是否符合各區區情，將作出
適當調整，會根據關愛隊每次服務表現和成績，進行內
部檢討，以進一步提升服務質素。

梁宏正重申，關愛隊的資助金額基本全部用於服務，
擔任義工的關愛隊隊員並未收取任何費用。截至去年11
月底，全港452支關愛隊已探訪34萬名長者及有需要家
庭，並完成3.6萬次家居服務。他強調，即使有報道存在
偏頗或未夠全面，關愛隊仍會努力提供服務。

【香港商報訊】記者葉家亨報道：今年是經典桌上
遊戲 「大富翁」發行 90 周年，仁愛堂將和 「大富
翁」合作舉辦 「大富翁90周年仁愛堂慈善大賽」，
替仁愛堂各項福利服務籌募善款。啟動禮昨午在啟德
AIRSIDE舉行，活動邀請民政及青年事務局副局長
梁宏正擔任主禮嘉賓。

仁愛堂第 45 屆董事局主席鄭偉康說，適逢今年
2025年為世界知名的桌上遊戲 「大富翁」發行90周
年，很榮幸與 「大富翁」合作舉辦慈善大賽，為仁愛
堂不同福利服務籌募善款。

梁宏正致辭時表示，今次活動可為有需要人士籌
款，相當有意義。他又稱，當局2023年推出將酒店
和旅館轉為青年宿舍用途的資助計劃，在去年年底投
入服務的 「YOT Hub仁愛龍城青年宿舍」，在當局
資助計劃下，由仁愛堂營運，希望幫助年輕人，從改
變生活環境開始，對未來抱有希望，自強不息在社會
上盡展所長，貢獻香港。

分初賽及決賽本月底可報名
「大富翁90周年仁愛堂慈善大賽」初賽於今年2月

15日早上10時至下午6時在屯門仁愛堂總部舉行。
至於決賽及頒獎禮，則在同月22日早上11時正至下
午6時在山頂廣場舉行。有興趣的人士可於本月31日

前網上報名（www.monopolydreams.com/champion-
ship2025）。

報名費分為兩個類別，基礎慈善套餐費用為 388

元，包括參賽名額一個及豐富選手包，豪華慈善套餐
費用為688元，包括參賽名額一個及豐富選手包，以
及仁愛堂慈善紀念版大富翁桌遊乙副。

【香港商報訊】記者葉家亨報道：本港獲中央送贈
一對大熊貓 「安安」和 「可可」後，掀起 「熊貓經
濟」熱潮。新青年論壇聯同多名四川省政協委員於上
月17日至本月2日，透過電話隨機抽樣訪問807名本

港市民，了解他們對熊貓經濟的取態和
四川省旅遊意向。調查結果昨日公布。

調查顯示，65.5%受訪者贊同香港應
善用中央送贈的大熊貓，落實 「熊貓旅
遊」；超過五成人認同政府應該透過加
強和四川省合作，共同開發文創旅遊產
品，推動 「熊貓經濟」，傾向認同比率
為55.2%。

身兼新青年論壇召集人的四川省政協
委員鄧咏駿表示，中央再次向香港特區
贈送兩隻大熊貓，再加上大熊貓 「盈
盈」誕下的龍鳳胎，香港已有6隻大熊
貓，不但為本港社會帶來歡樂祥和氣
氛，更為各界帶來商機，推動 「熊貓經

濟」發展。
調查又顯示，36.7%受訪者對自然生態旅遊感到很

有興趣，嚮往歷史文化主題旅遊的則有24.9%。除了
歷史文化和自然生態，鄧咏駿說， 「美食旅遊」也是

近年網絡熱點，川菜是中國八大菜系之一，擁有麻辣
鮮香的特點，也是港人喜愛的美食。受訪者對川菜的
興趣，分別有 18.5%和 35.4%表示 「好有興趣」和
「有啲興趣」。

倡川港合作推動兩地旅遊
四川省政協委員譚德開表示，近年四川省積極拓展

「熊貓經濟」，除了熊貓中心和繁育基地遊覽體驗
外，還推出文旅吉祥物 「安逸」熊貓；春熙路商業中
心也打造了 「爬牆熊貓」藝術裝置，成為網紅打卡熱
點；四川省鐵路局推出 「熊貓」專列主題火車，帶動
文旅市場持續升溫。

譚德開認為，今次調查結果反映港人期待兩地加
強合作，以推動 「熊貓經濟」，他建議特區政府善
用 「熊貓旅遊」契機，透過 「川港合作會議」機
制，推動兩地文化旅遊部門、旅遊和文創業界加強
交流，打造兩地聯乘產品，促進兩地 「熊貓旅遊」
經濟合作。

史上最高頭獎彩金
1.28億元六合彩周二攪珠

1.28億元六合彩將於本月7日攪珠。

工聯會推出愛國工運
線上虛擬展覽館

工聯會將香港工人運動的歷史檔案、相關的文
物保存好，成為資料庫。 記者 馮瀚文攝

灣仔區議員團隊續辦社區會客室

灣仔區議員李文龍（後排左）及莫繡安（後排
右）與市民對話。

原價加推17伙 吸500組準買家參觀查詢

ORIA傲華周三開售涉47伙
【香港商報訊】記者黃兆琦報道：協成行筲箕灣東大街

現樓新盤ORIA傲華，昨日上載銷售安排及第2號價單，
原價加推17個單位並提供兩個新戶型。發展商將於本周
三（8日）發售價單1A號及價單2號的其中47伙。

協成行發展有限公司副董事總經理方添輝（左）表示，ORIA傲華短時間錄得約
500組準買家參觀及查詢，足見市場對精品住宅有殷切需求。右為協成行發展有限
公司物業銷售主管張詩敏。

調查指逾六成受訪者贊同港落實熊貓旅遊

新青年論壇發表市民對熊貓經濟及四川省旅遊意向調查。
記者 葉家亨攝

「大富翁」 發行90周年 與仁愛堂合辦慈善大賽

「大富翁90周年仁愛堂慈善大賽」 將於下月舉行。 記者 崔俊良攝

【香港商報訊】記者周偉立報道：立法會主席梁君彥
昨日表示，本屆立法會成功就基本法23條立法，亦通過
多項涉及民生的法例，強調審議速度快不等於 「馬虎」
或沒有監察，反而是議員和政府務實理性處理問題。

梁君彥昨於電台節目中表示，2024年是非常忙碌的一
年，最重要是成功就基本法23條立法，其次亦通過多條涉
及民生的法例。他強調今屆立法會處理議案的速度快，討
論充分，每條法例由首讀至三讀，需要經過的程序都做
足，司局長必然在場解說，議員意見得以充分表達。

梁君彥強調，快不等於 「馬虎」，不等於沒有監察。
他認為現時的議會再沒有惡意破壞或拉布，沒有謾罵，

反而是議員與政府官員更理性務實討論法例或政策，有
時都會有火花出現。

對於政府的撥款申請在本屆議會從未被拒絕，梁君彥
說不一定要 「阻住地球轉」才是好的議會，議會能與政
府相互制衡和配合很重要，很多政策到大會討論前，已
經過財委會討論，議員毋須為問而問，最重要是合乎程
序公義，市民從中受惠。

另外，政府面對財赤，梁君彥指香港仍有很多好的貿
易夥伴，近期到港投資創科的數目亦有增加，他認為未
來本港經濟前景應該是好的，建議大家應用積極的方法
「做大個餅」，對政府多些信心。

關愛隊資助期將結束 梁宏正：滿意表現成績

回顧過去一年工作 梁君彥：23條立法最成功


